

« A la découverte du Centre Régional de Formation »

A la manière des établissements d'enseignement supérieur, le centre de formation de l'AWBB ouvre ses portes au public et surtout aux candidats et à leur famille **le mercredi 18 mars 2009.**

Grâce à ce **sport-études de haut niveau**, chaque année une quarantaine de jeunes garçons et filles entre 14 et 18 ans ont l'occasion de poursuivre en parallèle une formation scolaire et une formation basket de haut niveau.

L'objectif majeur de cette initiative est de former des élites sportives mais surtout des jeunes instruits, équilibrés, autonomes, capables d'appréhender une carrière professionnelle (sportive ou non) avec les meilleures chances de réussite.

Constituant aussi une des assises des équipes nationales de jeunes, le centre régional de formation permet aussi aux jeunes francophones d'atteindre le niveau international en travaillant toute l'année sur la base des principes des ces équipes représentatives.

Mais mieux vaut une bonne démonstration qu'un long discours : Rendez-vous le 18 mars 2009 au centre régional de formation !

Jean-Pierre Delchef

Président de l'Association Wallonie Bruxelles de Basketball

Le programme de la journée du 18 mars 2009

13h30 – 15h30 : entraînement garçons nés en 1993-1994

15h30 – 17h30 : entraînement spécial grandes tailles

15h30 – 17h30 : entraînement équipe nationale garçons - de 18 ans

17h30 : accueil officiel

18h00 : match cadets AWBB

18h00 : **présentation du projet « filles »**

19h00 : **présentation du projet « garçons »**

20h15 : match R1 garçons et match R1 filles

Plusieurs sessions de **visites des installations** sont prévues entre 18h00 et 20h00

Si vous désirez en savoir davantage, n'hésitez pas à
contacter Aline Degueldre (a.degueldre@awbb.be – 08/31.26.48)
vous **présenter** le mercredi 18 mars 2009 au Centre ADEPS de Jambes

Avis aux amateurs !